DOI: 10.18572/1812-3805-2018-12-31-35

Кадровый состав Псковской окружной прокуратуры Ленинградской области в начале 1930-х годов

Фролов Василий Владимирович, доцент кафедры связей с общественностью и журналистики Псковского государственного университета, кандидат исторических наук frolov1406@mail.ru

В статье анализируется кадровый состав Псковской окружной прокуратуры Ленинградской области в начале 1930-х годов — в период, когда деятельность органов советской прокуратуры все еще регламентировалась Положением о прокурорском надзоре 1922 г. и назрела необходимость принятия нового нормативно-правового акта для укрепления организационного единства этого правоохранительного института государства. Работа написана на основе архивных источников, впервые введенных в научный оборот. По итогам исследования делается вывод о том, что в органы советской прокуратуры в начале 1930-х годов, в первую очередь регионального и местного уровней, попадало очень большое количество неподготовленных, обладающих низким образовательным уровнем и профессионализмом сотрудников.

Ключевые слова: окружная прокуратура, прокурор округа, помощник окружного прокурора, старший следователь прокуратуры, участковый прокурор, народный следователь, Псковский округ Ленинградской области.

Staff of the Pskov Regional Prosecutor's Office of the Leningrad Region in the Early 1930s

Frolov Vasily V. Associate Professor of the Department of Public Relations and Journalism of the Pskov State University Candidate of Historical Sciences

The article analyzes the personnel of the Pskov district Prosecutor's office of the Leningrad Region in the early 1930th years — at a time when the activities of the bodies of the Soviet Prosecutor's Office were still regulated by the Regulations on Prosecutor's Supervision in 1922 and the need for a new regulatory and legal act to strengthen the organizational unity of this law enforcement institution of the state. The work is written on the basis of archival sources first introduced into scientific circulation. According to the results of the study, it is concluded that the bodies of the Soviet prosecutor's office in the early 1930s, primarily regional and local levels, received a very large number of unprepared, with low educational and professional level of staff.

Keywords: district prosecutor's office, district prosecutor, assistant to the district attorney, senior investigator of the prosecutor's office, district prosecutor, people's investigator, Pskov district of the Leningrad region.